

martes 18 de febrero de 2025

El Área de Educación organiza este miércoles 19 de febrero una nueva sesión de la Escuela de Padres y Madres sobre el desarrollo cerebral infantil

Bajo el título 'El cerebro de nuestros hijos: cómo funciona para entenderlos mejor', el ponente David Ruz Paríquez, especialista en Trastornos Generalizados del Desarrollo, ofrecerá claves para comprender el desarrollo cerebral infantil. La cita será el miércoles 19 de febrero a las 18:00 horas en el Salón de Usos Múltiples del Edificio Doctor Pedro de Rojas.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Educación, impulsa una nueva sesión de la Escuela de Padres y Madres, una iniciativa que busca ofrecer herramientas y conocimientos útiles para la educación de los hijos. En esta ocasión, la sesión llevará por título "El cerebro de nuestros hijos: cómo funciona para entenderlos mejor", abordando un tema clave para el desarrollo infantil.

El encuentro tendrá lugar el próximo miércoles 19 de febrero a las 18:00 horas en el Salón de Usos

Múltiples del Edificio Doctor Pedro de Rojas (Centro de Servicios Sociales, calle Picadero). La ponencia correrá a cargo de David Ruz Paríquez, orientador especializado en Trastornos Generalizados del Desarrollo, quien explicará el funcionamiento del cerebro infantil y cómo este influye en la conducta, el aprendizaje y la gestión emocional de los más pequeños.

La concejal de Educación, Sara Ríos, ha destacado la importancia de este tipo de iniciativas: "Es fundamental que las familias cuenten con información y orientación para comprender mejor el desarrollo de sus hijos. A través de esta charla, ofrecemos herramientas que pueden facilitar la comunicación y la educación en el ámbito familiar".

El Ayuntamiento de Antequera anima a todas las familias interesadas a participar en esta actividad gratuita. Para más información, los interesados pueden contactar con el Área de Educación a través del teléfono 952 70 82 29 o el correo electrónico educacion@antequera.es

Esta iniciativa se enmarca dentro del compromiso municipal con la formación y el apoyo a las familias, promoviendo espacios de aprendizaje y reflexión sobre el desarrollo y la educación de los hijos.

